

2025-01-28

Llanto cabecista...

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notatamaulipas.com/2025/01/28/llanto-cabecista/>

LETRAS PROHIBIDAS

Clemente Zapata M.

Ayer sólo era algarabía,

al robar hermosamente;

clavaban cuerno y diente

Francisco y su cofradía...

Pero hoy es muy distinto,

se oye el llanto cabecista;

pues guillotina está lista,

no saldrán del laberinto...

Los datos duros son brutalmente aplastantes: Son 458 servidores públicos de la administración anterior denunciados por diversos delitos y entre éstos sobresale la figura del ex gobernador FRANCISCO GARCÍA CABEZA DE VACA.

Ya están liberadas ocho órdenes de aprehensión y en cualquier momento podrían caer más ex funcionarios del nefasto, infumable y repudiado sexenio cabecista, con todo y achichincles, matachines o chogumas... ¡Fuchi KK!

Han sido turnadas 14 carpeta de investigación a un Juez de Control y entre los funcionarios señalados de que se pasaron de "roscas" con el billete de los tamaulipecos, hay 15 que fueron de alto nivel en el sexenio pasado.

Son 130 carpetas de investigación... 90 que fueron interpuestas por el Poder Ejecutivo a través de la Consejería Jurídica y otras 40 que interpuso la Auditoría Superior del Estado, ahora a cargo de FRANCISCO NORIEGA OROZCO.

Fueron 125 millones de pesos de un solo contrato los que no se pudieron solventar en tiempo y forma, lo que desembocó en la orden de aprehensión del ex secretario de Bienestar Social del gobierno cabecista, RÓMULO GARZA MARTÍNEZ, que lo mantiene vinculado a proceso y en prisión preventiva... Y quienes conocen de este tipo de acciones legales, aseguran que ahí se va a quedar unos añitos, presuntamente por andar agarrando lo que no era de él... ¡Que gacho Tacho!

El monto saqueado que está asentado en las 140 carpetas es "incalculable", al menos no se podría precisar de "botepronto", pues además de los 125 millones de pesos de Bienestar, hay otra carpeta en donde "andan volando" de 400 a 500 millones de pesos... Es decir que sólo de dos carpetas hay un presunto saqueo entre 525 y 625

millones de pesos... ¡Ufff!

Lo anterior es apenas una pequeña parte tal vez lo más sustancial de lo que dio a conocer el titular de la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción, JESÚS EDUARDO GOVEA OROZCO, este martes, en conferencia de prensa.

Un dato interesante, fue el público reconocimiento que GOVEA OROZCO hizo a la Fiscalía General de Justicia del Estado, a cargo de IRVING BARRIOS MOJICA, al destacar que la vinculación a proceso, la judicialización de las carpetas y las subsecuentes órdenes de aprehensión, se lograron gracias a una estrecha colaboración.

Llamó la atención que GOVEA le echara mucha "crema a los tacos" al expresarse de la Fiscalía, pues reconoció que la relación es muy distinta, pues antes "no había esa dinámica de colaboración y hoy día lo hemos hecho y se están viendo los primeros resultados".

Es decir que si no sujetamos a las palabras del Zar anticorrupción, entonces IRVING BARRIOS MOJICA, ya se cortó el cordón umbilical con el establo vacuno, para ponerse la playera guinda del humanismo y la transformación, a pesar de que varias voces de Morena pedían su cabeza. ¡Uffff!

Hay que aclarar que GOVEA OROZCO nunca mencionó nombres, salvo el del imputado, pero sólo refiriéndose a su ex cargo, pero sí reconoció que todos los que fueron titulares de las secretarías cabecistas cuentan con órdenes de aprehensión, y uno que otro subsecretario también, con lo que se comprueba que los funcionarios cabecistas en realidad eran un grupo de "cuatrerros", de atracadores del erario... vulgares ladrones disfrazados de bovinos... ¡Diles algo compadre!

Insisto, GOVEA OROZCO no mencionó nombres, pero también aceptó, que funcionarios y ex funcionarios de la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción podrían ser sancionados de comprobarse un "tortuguismo" sistemático para que no se aplicara la justicia... Ahí te hablan RAÚL RAMÍREZ CASTAÑEDA... ¡AyWey!

Lógicamente que el Zar anticorrupción sabe los nombres, lo que les depara el destino y en una de esas hasta las condenas que pueden recibir los señalados, pero de su boca nunca van a salir datos precisos por el debido proceso... ¡Zaaaz culebra!

Aunque desde hace mucho dejó de ser secreto, que en el sexenio de FRANCISCO GARCÍA CABEZA DE VACA, se crearon "empresas al vapor" para "ordeñar" lo más que se pudiera el erario tamaulipeco.

Como tampoco es un secreto que se realizaron "compras fantasmas", "compras a sobreprecio", simulación de compra/venta, se crearon "nóminas fantasmas", se simularon transacciones, que prácticamente se podría hacer un manual de chapucería vacuna, una guía para saquear hermosamente Tamaulipas... ¡Te pasaste escribidor!

Ahí está el caso de un chilango que llegó con una mano atrás y adelante a Tamaulipas y con apenas un año de fungir como prestanombres en el sexenio cabecista, tuvo para comprar de contado varios bienes inmuebles en fraccionamientos privados, autos de lujo, cuatrimotos, poner una constructora, ser proveedor del Gobierno del Estado, conseguir plaza para su esposa, viajar a Europa varias veces al año... Y eso que era lo que se dice: "vaca flaca" ... ¿se imagina lo que hicieron las "vacas sagradas"?

Según GOVEA OROZCO, desde el ex gobernador CABEZA DE VACA para abajo, hay 458 ex funcionarios en la mira de la justicia, lo que deja entrever que hay ex secretarios, ex subsecretarios, ex directores, ex subdirectores, ex jefes de prensa de las dependencias y, por supuesto, algunos funcionarios que también fungían como proveedores; y el cuete trueno en breve... ¡Ay nanita!

GOVEA OROZCO lo dijo con todas sus letras: "No se trata de una cacería de brujas, no se trata de una vendetta política, no se trata de ajustes de cuentas; se trata del quehacer que tiene que llevarse a cabo para que se cumpla

con la Ley" ... Por aquello de que los cabecistas y sus defensores de oficio comienzan a mencionar la palabra revancha... ¡Santos Batiembrollos!

Recordó el Zar anticorrupción que durante el sexenio de FRANCISCO GARCÍA CABEZA DE VACA, "fue un sexenio que obstruyó la transición gubernamental, que se apoderó de las instituciones claves para el buen desempeño, pero particularmente el combate de la corrupción, en donde sus funcionarios menospreciaron el proceso entrega-recepción".

En resumen y para quienes aseguraban que no había voluntad para llamar a cuentas a las "vacas locas", los datos duros dados a conocer por GOVEA OROZCO, demuestran lo contrario y todavía habrá más, por lo que el "llanto cabecista", de quienes saben que la hicieron, que no pueden defenderse y la tendrán que pagar, es lo que ahora se escucha... ¡Ostias tío de la Virgen santa!

En otro tema... La Universidad Autónoma de Tamaulipas, de la mano del rector DÁMASO ANAYA ALVARADO, con una alta demanda de aspirantes a ingresar a los programas de licenciatura en todas sus facultades y unidades académicas, inició el proceso de admisión para el ciclo escolar Otoño 2025-3 (agosto-diciembre 2025).

Oficialmente, el proceso se abrió desde este lunes 27 de enero, con una notable demanda en el sistema de registro de aspirantes quienes inician este trámite como primer paso hacia su admisión.

Para el ciclo escolar de otoño, la UAT oferta más de ochenta programas educativos (licenciaturas e ingenierías) en sus 24 planteles de educación superior que se distribuyen en las sedes universitarias ubicadas en Nuevo Laredo, Reynosa, Río Bravo, Valle Hermoso, Matamoros, Ciudad Victoria, Ciudad Mante y Tampico.

En tema adicional... El que anda imparable es el alcalde de Reynosa, CARLOS PEÑA ORTIZ, al encabezar la "Firma de Convenios CMIC-DGETI-Ayuntamientos de Reynosa y Diaz Ordaz", con el objetivo de beneficiar a más de dos mil estudiantes.

"Para poder construir una mejor sociedad mexicana se requiere del apoyo de todos los que están aquí, del sector público, del sector privado, las diferentes asociaciones civiles, el sector educativo y el gobierno", dijo PEÑA ORTIZ.

Cabe destacar que el convenio de la CMIC con DGETI y Ayuntamientos de Reynosa y Díaz Ordaz beneficiará a más de dos mil estudiantes de la carrera Técnico en Construcción, al conseguir más espacios para sus prácticas profesionales, servicio social, asesorías, estadías y capacitación... ¡Buen punto!

Ya por último... El alcalde de Ciudad Victoria, EDUARDO GATTÁS BÁEZ, agradeció al gobernador AMÉRICO VILLARREAL ANAYA el anuncio del programa de bacheo 2025 para Victoria, y aseguró que el plan de obra del Municipio se trabaja de la mano del Gobierno del Estado.

Aseguró que se habrá de redoblar la rehabilitación de carpeta con las tres cuadrillas que trabajan de manera permanente en los distintos sectores de la ciudad.

Además y para seguir embelleciendo a la Capital de Tamaulipas, el alcalde GATTÁS BÁEZ entregó equipamiento al área de Servicios Públicos Municipales, y anunció la adquisición de nuevas unidades para la Dirección de Seguridad y Tránsito.

El Edil victorenses entregó tres camionetas estaquitas, 12 desbrozadoras y 50 impermeables, a los departamentos de Barrido Manual, Parques y Jardines y Servicios Complementarios... ¡Enhorabuena!

GRACIAS... Nos leemos hasta mañana

COMENTARIOS: letrasprohibidas2011@hotmail.com